

# Carit cuenta con nuevo edificio

La mejora en la atención que reciben las mujeres en Costa Rica antes y después del parto permitió que se produjera una baja en la cantidad de muertes por maternidad, al pasar de 24 en 2006, a 12 el año anterior.

Mediante una inversión de €3 mil millones, el nuevo edificio del Hospital de las Mujeres —inaugurado el viernes en San José— incluye los servicios de obstetricia, ginecología, neonatología, nutrición y emergencias, que serán prestados por 100 nuevos profesionales con plaza fija.

Cada año, cerca de 400 mil féminas reciben atención por maternidad en los hospitales del Seguro Social (CCSS).

“La diferencia estará en el ambiente, pero más en el trato”, afirmó Eduardo Doryan, presidente de la CCSS, quien además destacó la im-

portancia de que cada vez haya más mujeres aseguradas en el país.

Durante 2007 se incrementó en un 49% la cantidad de féminas que contribuyen al sistema de seguridad social. Actualmente, el 72% de los partos tiene lugar en los hospitales de la CCSS. Cada año, en el país se atienden cerca de 75 mil alumbramientos.

Con solo unas semanas de estar funcionando, la diferencia ya es percibida por las pacientes. “Las enfermeras lo tratan a uno y a los chiquitos como si fuéramos familia”, indicó Jenny Venegas, madre de un varón nacido el miércoles pasado en el nuevo hospital.

El centro de atención nació en 1914, con el nombre de Maternidad Carit.

---

Ernesto José Villalobos

*evillalobos@larepublica.net*